

El objetivo es repeler a los agresores ante posibles actos vandálicos proporcionándole un gel que reduce la visibilidad sin resultar dañino

La Comunidad de Madrid dotará de espráis de defensa personal a los vigilantes de depósitos y cocheras de Metro

- El Gobierno regional invierte actualmente 61 millones en la protección de los recintos, espacios estratégicos y expositivos que forman parte del patrimonio del suburbano
- La compañía metropolitana pretende extender estos elementos a los más de 1.500 efectivos que trabajan en toda la red cuando se renueven los contratos de seguridad

4 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid dotará de espráis de defensa personal a los vigilantes que se encargan de la seguridad de los 13 depósitos y las cocheras de Metro, unos espacios fundamentales para el correcto desarrollo de la actividad del suburbano, ya que acogen labores de mantenimiento, almacenamiento o limpieza de los trenes.

De esta forma, el Gobierno regional quiere aumentar las herramientas que tienen a su disposición estos profesionales, con el objetivo de actuar como elemento disuasorio y repeler a los agresores ante posibles actos vandálicos, sin suponer en ningún caso un riesgo potencial para terceros.

Actualmente la compañía metropolitana está trabajando con la empresa adjudicataria, supervisando que el producto cumpla con unos requisitos concretos para obtener la autorización de Seguridad Privada. Entre las especificaciones técnicas destaca su tecnología gel, en lugar de aerosol, lo que posibilita que no produzca efectos secundarios en las personas y un sistema que cuente con un seguro protector que impida que se active por accidente. Finalizado el proceso de homologación, los trabajadores recibirán una formación específica sobre el uso de este nuevo medio de protección.

El Ejecutivo autonómico renovó a finales de 2024 el contrato para la prestación de los servicios de vigilancia de los recintos, espacios estratégicos y expositivos que forman parte del patrimonio de Metro, con una inversión cercana a los 61 millones de euros durante cuatro años. La implantación de los espráis de defensa está contemplada únicamente en el apartado destinado a los depósitos y cocheras.



Medios de Comunicación

Así, el despliegue de la nueva dotación servirá como prueba piloto para su incorporación en los próximos contratos de seguridad, con la idea de extenderlo a los más de 1.500 efectivos que trabajan en toda la red del suburbano.